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L'abonnement peut dater du 1er de chaque
mois, ou commencer avec le 1er numéro de
l'année. On ne s'abonne pas moins que pour
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par écrit, au Bureau du soussigné, UN M1oxs
avant l'expiration de lannée d'abonnement, et
les arrérages alors devront avoir été payés; si
non, l'abonnement sera censé continuer, mat-
gré même le refus de la Gazette au Bureau de
Poste. To.it ce qui concerne la rédaction et
l'envoi de correspondances doit être adressé
à FiRmI H. PRouLx, Rédacteur-Propriétaire.

PARAISSANT TOUS LES JEUDIS -..,

Gérant

Tout ce qui concerne les abonnements à la
Gazette des Campagnes et les annonces à âtre
publiées dans ce journal, doit être adressé à
Hector A. Proulx, Gérant.

i ANNONCES

Première insertion.. 10 contins par ligne
Deuxièmeinsertiou, etc.... 3 contins par ligne

Pour annonce à long terme, conditions libé
rales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particuliè-
rement aux cultivateurs pour la vente de terres
instruments d'agriculture, etc., etc., tronveront
avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABoimEmmr:? Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première. ABoN.EMrr

$1. p>R Ar Emparons-nous du sol, si nâus voulons conserver notre nationalité. . $1 PAR Au

SOMMdA.IEE, . honorables MM. Beaubien, Dionne et Ross, et de

Revuede la Semaine: Réunion des membres du Conseil. àa.ri- mm Le-age et Lomire a été chargé d'étudier spécia-

culture de la Province de QuébecnRiunioi des membres lemonit les mcilleurs moyens de généraliser eo ys-
-de la Société de colonisation de la ville de Sherbrooke. lèmno.

-Réunion des membres de la Société centrale d'agriculture Il a été résolu de faire certains amendements à la
d'Ontario. loi qui concerne les expositions do district.

Causerte Agricole : Des graines.-Graines de luzerne, minette, L'assemblée a adopté le rapport du comité de l' ex-
trèfle, lin et cuscute ; mélange, infuence.-Gráines de foin. position recommandan t que la prochaine exposition
-Reconnaissance des graines.-Caractères de quelques
graines.-Semis.-Tréile incarnat.-Faculté germinative des provinciale ait lieu à Montréal.
graines. Au cours d'une discussion sur l'instruction agricole,

Sujets divers : L'art agricole (Suite).-Récolte et conservation les membres du Conseil d'agriculture se sont tous pro-
des fruits-Culture o vue de la prospérité des abeills.-La noncés en faveur de l'enseignement agricole dans

fumure des pommes de terre -Multiplication du groseillier, toutes los écoles élémentaires de la province de Qué-

choses et autres: Soins à donner aux jeunes arbres, au prin- . .
temps.-Lejardinage.--Culture "intensive et culture " ex- Nous voyons avec plaisir que les agronomes de la
tensive. "-L'avoine après la boisson dans l'alimentation du province de Québec, comme ceux de la province On-
cheval. tario, EOnt unanimes à recommander l'enseignement

Recettes : Mastic résistant à l'eau et au feu.-Colle de riz. agricole dans nos écoles élémentaires.

REVUE DE LA SEMAIE

Réunion des membres du Conseil d'agriculture de la
Province de Québec.-Mercredi, le 7 de mars, a eu
lieu à Montréal une assemblée des membres du Con-
seil d'agriculture de la Province de Québec. Etaient
présents les honorables J. J. Ross, Louis Archam-
bault, Elizée Dionne, Louis Beaubien, MM. L. H.
Massue président, J. M. Browning, S. Lesage, A. Cas
eavant, Auguste Caegrain, A. Guilbault, J. Lemire,
Engne Casgrain, J. I. Tarte, J. A. Marsan, Chs Gibb,
S. M. B ackwood et le colonel Rhodes.

Il a été résolu, sur requête des directeurs de l'Asile
des sourds-muets de Montréal, de recommander au
Gouvernement de Québec d'accorder un crédit de
$1,200 pour l'établissement d'une école d'agriculture
en rappoi t à cette institution à Outremont.

Après une longue et intéressante discussion sur
l'ensilage des fourrages verte, un comité composé des

Société de colonisation de la ville de Sherbrooke.-Di-
-manche, le 4 de mars, -a ou lieu, à la sacristie de la
cathédrale' de Sberbrooke, l'assemblée annuelle de
cette société, sons la présidence de Sa Grandeur Mgr
Ant. Racine.

La réunion fut la plus nombreuse qui ait été tenue
depuis que la société existe: ce qui est une preuvo
du surcroit d'intérêt que nos compatriotes assument
dans les progrès de l'oeuvre qu'elle représente.

Le vénérable président ouvrit la séanco un faisant
voir tout le bien accompli par la société, malgré l'exi-
guité de ses moyens d'action et insista pour que cha-
cun des membres actuels se fit le zélateur et s'em plo-
yât à recruter do nouveaux adhérents.

Après lecture et adoption du rapport des opérations
de l'année écoulée, il fut procédé a l'élection annuelle
des officiers avec le résultat suivant: Président, Sa
Grandeur Mgr Ant. Racine; Vice-Présidon t, lo Très-
Révérend A. E. Dufresne, vicaire général; Sorétaire-
Trésorier, M. l'abbé R. O. Chalifoux, curé de St Jean-
Baptiste.
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